

Desde el pasado día 16 de julio, el diario "La Razón" publica en su suplemento *La Razón del Verano* un artículo diario del Académico de Número y Director de Publicaciones de nuestra Academia, Dr. Amadeo-Martín Rey y Cabieses, bajo el título *Realeza de Incógnito*.

A lo largo de esta serie se dará noticia, en un estilo tan riguroso como ameno, de los pseudónimos, títulos de incógnito o sobrenombres utilizados por diversos personajes de la realeza europea. Los dos primeros artículos han tenido por título "

Juan López o el Conde de Barcelona"

y "

El Conde de Saint-Maurice, el Conde de Sarre o Humberto II de Italia"

[Leer en *La Razón* el primer artículo de la serie](#)